



やま さ き

学校だより 2月号
町田市立山崎小学校

校長

やさしさの「や」 まっすぐの「ま」 さわやかな「さ」 きぼうの「き」 2020年1月31日

TEL 042-793-2004

<http://www.machida-kyo.ed.jp/school/e-yamasaki/>

目標をもつこと・挑戦することの大切さ

～オリンピックとの交流を通して学んだこと～

副校長

2020年が始まり、東京オリンピック・パラリンピックが間近になりました。後何日というカウントダウンも街角で目にします。

さて本校では、1月23日に元オリンピック・バレーボール日本代表の山本隆弘選手をお招きして、講演・授業を行いました。身長203cmの山本選手が体育館に登場すると、子供たちからは、歓声が上がリ、拍手でお迎えしました。まず子供たちからの質問で、講演が始まりました。目標をもつこと、大切なこと、どんな目標でも毎日

考えて、それを達成することを教えてもらいました。皆真剣に聞いていました。山本選手からは、「とてもよい質問でした。



授業を行った5、6年生も素晴らしかったです。」とお言葉をいただきました。10月にお招きした元オリンピック・バスケットボール日本代表の大山選手からも、素敵な人との出会い、バスケットボールとの出会い、挑戦することの大切さを教えていただきました。様々な出会いの中で、子供たちが自らの生き方について考えてくれたら嬉しく思います。

山崎再発見！ 【山崎身代地蔵尊】

忠生公園近くの上山崎入口交差点から、坂道を北へ500m程下ったところの左側に【山崎身代地蔵尊】があります。昔は【武蔵国身代地蔵尊】と呼ばれていました。

【身代地蔵尊】の横には、次のような由来が書かれています。

本山崎身代地蔵尊は、天明三年(1783年)を中心に起きた天明の大飢饉に際し、一家の長老達は、『これからの一家を支えるものは若い者達である。』として僅かに残っていた食糧を若者達に与え、自らが死していったそうです。

それから後生の人達がこれら犠牲になっていった人達の霊を慰め、供養する為に身代地蔵尊を建立したと伝えられています。

実は、この地蔵尊は当時のものではありません。天明の大飢饉の200年後の昭和58年(1983年)に心無い何者かによって持ち去られてしまったそうで、2年後の昭和60年(1985年)に再建されました。

この由来の最後には、『前世の人達の意志に報いたいと思い再建した次第です。』と結ばれています。

2月の目標

(生活指導主幹)

◎生活目標 「寒さに負けないで生活しましょう。」◎安全指導 「雪の日の生活の仕方について考えよう」
冷たい風に、フードをかぶって首をすくめたり、ポケットに手を入れて歩いたりしている姿を見かけます。学校では、視界を良好にするために帽子を使ったり、安全を考えて手袋を使ったりするように指導しています。雪が降ったときには、「ペンギン歩き」といって、歩幅は小さく、真上から雪を踏みしめるように歩くように指導しました。おうちでも、服装の調整や、安全な歩行をするように声を掛けてあげてください。

*令和2年4月1日より東京都の条例で、「保護者は未成年者が自転車を利用するときには、自転車賠償保険等に参加しなければならない」となりました。ヘルメット着用と共に、児童の安全の為に急ぎご検討下さい。

お知らせ <2020年度の主な予定>

4/6(月) 入学式・1学期始業式	11/16・17・18(月・火・水) 作品展
4/24(金) 離任式	11/20(金) 40周年記念式典
5/23(土) 運動会	12/25(金) 2学期終業式
6/13(土) 道徳授業地区公開講座	1/8(金) 3学期始業式
7/17(金) 1学期終業式	2/3・4(水・木) 川上村移動教室(5年)
7/18(土)～20(月) 日光林間学校(6年)	3/24(水) 卒業証書授与式
8/31(6年)・9/1(5年)・2(4年) (月・火・水) オリンピック・パラリンピック観戦	3/25(木) 修了式
9/3(木) 2学期始業式・引き渡し訓練	

詳細につきましては、4月保護者会にてお知らせします。

<<個人面談>> 夏季休業中(7/20～7/31)に全員対象の面談を実施します。

<<保護者会>> 4・7・12・3月の年4回実施します。

*4月の保護者会予定 4/8(水)新3・5年 4/10(金)新4・6年 4/14(火)新1・2年

今月の予定

日	曜	予定	ま	1	2	3	4	5	6
1	土								
2	日								
3	月	安全指導 クラブ活動		5	5	5	ク	ク	ク
4	火	移動教室（5年）始	☆	5	6	6	6	6	6
5	水	午前授業 B時程 移動教室（5年）終	※	4	4	4	4	4	4
6	木	SC		5	5	6	6	6	6
7	金	ペース走月間始 MAEC		5	5	5	6	6	6
8	土	市書写展始							
9	日								
10	月	委員会活動		5	5	5	5	委	委
11	火	建国記念の日							
12	水	午前授業 B時程 合同委員会 語りの会（1年） おはなしぼけっと	※	4	4	4	4	4	4
13	木	語りの会（3年）SC		5	5	6	6	6	6
14	金	新1年生保護者会 語りの会（2年）		4	5	5	6	6	6
15	土								
16	日								
17	月	クラブ活動		5	5	5	ク	ク	ク
18	火		☆	5	5	5	5	5	5
19	水	午前授業 研究授業（1年）	※	4	4	4	4	4	4
20	木	SC		5	5	6	6	6	6
21	金	1年2組は研究授業のため 5時間授業		5	5	5	6	6	6
22	土								
23	日								
24	月								
25	火	ペース走月間終	○	5	5	5	5	5	5
26	水	6年生を送る会	○	5	5	5	5	5	5
27	木			5	5	6	6	6	6
28	金	保護者会（6年） ありがとう演奏		5	5	5	6	6	5

おおきなせいちょう

（1年担任）

もうすぐ入学してから1年が経とうとしています。子供たちは学校生活の中で、たくさん成長してきました。初めはなかなか上手くできなかった給食の配膳も、6年生が丁寧に優しく教えてくれ、今では時間の内にできるようになりました。また、学習にも意欲的に取り組む姿が多く見られます。「今日はどの漢字かな？」と学習帳を開き、新しい漢字を習うことを楽しみにしています。すらすらと音読もできるようになりました。このように、日々成長する1年生の姿をととてもうれしく思います。

先月、地域の保育園・幼稚園との交流会を行いました。練習した成果を発揮し、保育園・幼稚園の友達に喜んでもらいました。この体験を通じて、上級生になるという意識が高まったと思います。2年生になったら、自分たちが上級生に優しくしてもらったのと同じように優しく、温かく接してあげられるよう願っています。



山小ペース走月間がはじまります

（体育部）

今年度は、2月7日（金）～25日（火）の日程で、自分のペースで走り続ける「ペース走月間」を設定しています。約二週間、毎日運動することで、運動習慣を身に付けさせると共に、体力づくりに取り組みます。健康状態が良くない等で不参加の場合は「連絡帳」に記入の上、保護者確認の捺印をお願いします。

乳児期から青年期まで培っていく「体力」は様々な「生きる体力」「生活する体力」「遊べる体力」「行動する体力」等、成長段階に応じて心身ともに多くの力の育成が必要です。また、体力を養うためには、一日に一度以上は汗をかくような外遊びをするとよいと言われています。体力を高めていくことで、さらに心身健やかに成長していくことを願い、積極的に体を動かすことを推進していけたらと思います。

ペース走月間を通して、山小の教育目標でもある「元気な子」を育成してまいります。

※2月の避難訓練は予告なしで実施します。

SC→スクールカウンセラー出勤日

ま→まちとも実施日 MAEC→放課後英語教室

○：14:30～16:30 ☆：15:30～16:30 ※：14:00～16:30